

# Basketball

Le basketball est solidement implanté à la Polyvalente de Thetford. Chaque année, plusieurs équipes défendent fièrement les couleurs de notre école. Ce sport dynamique est ouvert à tous les élèves qui fréquentent la Polyvalente de Thetford, offrant ainsi une opportunité d'engagement sportif à chacun.

## **Fonctionnement de l'activité :**

**Entraînements réguliers :** Le programme de basketball des Montagnards propose un à deux entraînements par semaine. Les séances d'entraînement se déroulent soit pendant l'heure du diner, soit de 16 h à 17 h, en fonction des disponibilités des entraîneurs. Cette flexibilité permet aux élèves de s'impliquer dans le sport tout en conciliant leurs études.

**Calendrier compétitif :** Les équipes des Montagnards participent à un calendrier d'environ 10 matchs pendant la saison. De plus, il existe la possibilité de participer à un championnat de fin de saison, offrant aux joueurs une expérience compétitive enrichissante. Les matchs se déroulent généralement en soirée en semaine ou le week-end.

## **Particularité de l'activité :**

**Transport en autobus :** Pour faciliter les déplacements lors des matchs, le transport est organisé en autobus. Cela permet aux joueurs de se rendre aux différents lieux de compétition de manière pratique et sécurisée.

Pour toute information supplémentaire ou pour vous inscrire, veuillez contacter monsieur Mathieu Vachon au 418 338-7831, poste 5101.